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Annex C 

 
Electoral procedure for April 9th, 2021 
 
This year the Board’s election will be held during our Annual General Meeting (AGM) at 
09:00 on Saturday, April 6th, 2022.  There are 6 candidates seeking election for 6 
vacancies on our Board of Directors. Their personal profiles are included. 
  
Yves Seney André Leduc Yves Rancourt 

Benoit Poulin Richard Raby Marc Girard 
Brandon Ward Daniel Guilbault Charles LeBlanc 

 
Note: Exceptionally this year given the health constraints that prevented us from 
holding our 2020 and 2021 general meetings, all directors are up for election. Here are 
the rules of our by-law governing the election. 
 

ARTICLE 5.2 – NOMINATION PROCEDURE 

The nomination of a member in good standing to the position of director shall be made by 
submitting the prescribed nomination form. 

The form shall be signed by two (2) members in good standing who are eligible to vote, 
and the form shall contain the written acceptance of the candidate. 

For the nomination form to be eligible, it shall be received by the Board of Directors no 
later than March 1 prior to the Annual General Meeting. 

ARTICLE 5.3 – ELECTION PROCEDURE FOR DIRECTORS 

Directors shall be elected from the list of candidates presented to the meeting of members 
by the Board of Directors. If the same number of or fewer candidates are presented than 
the number of director positions up for election, the candidates shall thus be elected by 
acclamation. 

If more candidates are presented than positions up for election, the vote shall take place 
according to the following procedure:  

1. The Board of Directors shall name a president of election and two (2) scrutineers, who 
may be but are not necessarily Club members; 

2. The vote shall take place by secret ballot, carried by a simple majority of votes cast for 
the candidates listed. 

 
Attached are the ballots of the 9 candidates. 
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Identification du candidat 
Nom : Seney 

Prénom : Yves 

No. de membre : A-178 

No. tél. : 819-823-6030 
Date et signature du 

candidat : 13 février 2022 
 

 

Intérêt et motivation 
C’est avec grand plaisir que je soumets ma candidature au poste d’administrateur du CA pour 
les élections du 9 avril 2022. 
 
Je suis membre actif depuis 2007 et j’ai toujours participé aux journées de corvée (workday). Je 
fais partis du conseil d’administration depuis 2016. J’ai occupé les responsabilités de directeur 
des caches pendant plusieurs années ainsi que le poste de vice-président pendant quelques 
années. J’occupe présentement le poste de président depuis 2021.  
 
Les intérêts du club me tiennent à cœur, c’est pourquoi je m’investis autant dans sa gestion et 
son développement. Étant retraité du domaine de la gestion du monde municipal au niveau des 
technologies de l’information j’ai plus de liberté pour m’investir davantage dans notre club. 
 
C’est pourquoi je propose ma candidature. Merci de la considérer. 
 
Cordiales salutations. 
 

 

Nom et signature des membres qui soutiennent votre candidature 
Soutien Prénom et nom Signature 

Membre #1 : Richard Raby  

Membre #2 : Charles Leblanc  
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Identification du candidat 

Nom : Raby 

Prénom : Richard 
No. de membre : A-107 

No. tél. : 819-574-3022 
Date et signature du 

candidat :   
 

Intérêt et motivation 
C’est avec grand plaisir que je soumets ma candidature au poste de directeur du CA du club aux 
élections de 2022. 
Je suis membre depuis 1987 et je n’ai jamais manqué un workday. J’ai été directeur des caches 
au tout début. Je me suis occupé de la sécurité il y a plusieurs années déjà. Tout dernièrement et 
ce depuis la fin de 2019, j’ai occupé le poste de directeur du camp principal.  
Durant la pandémie j’ai quand même eu à effectuer plusieurs taches. J’affectionne donner un 
coup de main aux directeurs pour des travaux manuels étant donné que j’évolue dans 
l’immobilier depuis près de 40 ans. Je possède quand même une bonne expertise dans les 
travaux majeurs. L’administration de notre club de chasse et pêche me tient à cœur. 
Ma tâche en plus du camp est de m’occuper de la foresterie. Cette dernière nous permettra 
d’aller chercher de nouveaux revenus dans d’éventuelle coupe de bois. D’ailleurs de nouvelles 
coupes sont à l’étude. J’anticipe une rencontre prochainement avec Domtar concernant certaines 
coupes récupérables. Après l’aménagement du nouveau stationnement en 2021, une nouvelle 
infrastructure sera à prévoir pour 2022, soit l’ouverture d’un nouveau chemin à partir du 
stationnement jusqu’au chemin Huard. 
Merci de considérer ma candidature. 
 

 
Nom et signature des membres qui soutiennent votre candidature 

Soutien Prénom et nom Signature 

Membre #1 :   

Membre #2 :   
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Identification du candidat 

Nom : LeBlanc 

Prénom : Charles P. 
No. de membre : H-106 

No. tél. : 450-346-0169 
Date et signature du 

candidat : 2022-02-16  
 
 

Intérêt et motivation 
Je suis membre depuis 1996 et impliqué d’une façon ou une autre dans la direction du club. Je 
suis secrétaire depuis 4 ans et été président par le passé. Je suis à la retraite ce qui me permet 
d’œuvrer au sein du conseil d’administration. J’ai à cœur le bien-être du club et de ses membres. 
Merci de considérer ma candidature. 
 
_____________________________________________________________________________
_______  
I have been a member since 1996 and involved in one way or another in the board of directors. I 
have been secretary for 4 years now and served as president for 2 years. I am retired therefore 
have ample time to dedicate to the club. I have the wellbeing of the club and its members at 
heart. Thank you for considering my candidacy. 

 
Nom et signature des membres qui soutiennent votre candidature 

Soutien Prénom et nom Signature 

Membre #1 : Patryck Bernier   A-194  

Membre #2 : Pierre Turcotte  A-226  

 
  



CLUB CHASSE ET PÊCHE DU COMTÉ COMPTON INC. 

 
COMPTON COUNTY FISH & GAME CLUB INC.  
 

 

 C-5 

 
  

Étant membre du CA depuis 10 ans et membre du Club 
depuis plus de 30 ans, mon intérêt pour notre club 
demeure le même et le respect de ses règlements et du 
code d'éthique me tiennent à cœur. Depuis quelques 
années, nous améliorons annuellement notre club pour 
le bien de tous et le respect de chacun afin que le 
Compton demeure un endroit convivial et harmonieux. Il 
me tente de continuer, car le CA actuel tend vers cette 
tangente et je suis convaincu que notre club 
redeviendra un club prisé. 
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Identification du candidat 
Nom : Guilbault 

Prénom : Daniel 

No. de membre : A-202 

No. tél. : 450-776-5606 
Date et signature du 

candidat : 2022-02-03  
 

Intérêt et motivation 

Bonjour, 

C’est avec plaisir que je vous remets ma candidature pour occuper un poste au sein du CA 

du Club Chasse et Pêche Compton. 

Je suis membre depuis 2018 et j’occupe déjà un poste, par intérim, de directeur (pêche et 

rivière). J’achète et planifie les ensemencements de truite dans la rivière du nord et des 

ruisseaux. 

Je suis, présentement, à élaborer un projet avec une société pour l’aménagement de notre 

rivière et ses tributaires, dans le but d’améliorer l’environnement et la reproduction de 

l’omble de fontaine. 

Merci d’accepter ma candidature. 

 

 
 

Soutien Prénom et nom Signature 

Membre #1 : André Leduc 
 

Membre #2 : Richard Raby 
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Identification du candidat 
Nom : Rancourt 

Prénom : Yves 

No. de membre : A-054 

No. tél. : (819) 678-1120 
Date et signature du 

candidat : 2022-02-19  
 

Intérêt et motivation 
Bonjour messieurs, 
La présente est pour vous soumettre ma candidature pour un poste au sein du Club de Chasse et de 
Pêche du Comté de Compton. Je suis membre depuis 1989, mais j’ai accès au club depuis 1982 par 
l’entremise de mon père qui était membre. 
Ce que je peux apporter au club est ma connaissance du terrain, de la culture et l’esprit du club. De plus 
je suis retraité depuis le 1ier septembre, 2021 ce qui me permet d’être plus disponible. 
Les deux membres qui soutiennent ma candidature son Nicol Loubier et Richard Longpré. 
Merci d’accepter ma candidature. 
________________________________________________________________________________________  
Dear members, 
I hereby submit my candidacy for a place on the Board of Directors of the Compton F&GC. I have been 
an active member since 1989, however had access to the club since 1982 as my father was a member. 
What I can bring to the club is my knowledge of club land, the culture and character of the club. 
Furthermore, I am now retired since September 1st, 2021, and therefore now more available to assist 
with the various chores required of a director. 
The two members who are sponsoring my candidacy are Nicol Loubier and Richard Longpré. 
Thank you for considering my application. 

 
Nom et signature des membres qui soutiennent votre candidature 

Soutien Prénom et nom Signature 

Membre #1 : Nicol Loubier  

Membre #2 : Richard Longpré  
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